



## Verbale Comitato Operativo nr 2 – 8 aprile 2024

| Nome Cognome       | Sigla | Presente | Assente | Scusato |
|--------------------|-------|----------|---------|---------|
| Athos Solcà        | AS    | X        |         |         |
| Jolanda Bernasconi | JB    | X        |         |         |
| Robert Maier       | RM    | X        |         |         |
| Giordano Pagani    | GPA   | X        |         |         |
| Giordano Puricelli | GPU   | X        |         |         |
| Andrea Balmelli    | AB    | X        |         |         |
| Andrea Falco       | AF    | X        |         |         |
| Mauro Macchi       | MM    | X        |         |         |
| Brian May          | BM    |          |         | X       |
| Nadia Pellegrini   | NP    |          |         | X       |
| Gabriele Tela      | GT    |          |         | X       |
| Patrick Travella   | PT    | X        |         |         |
| Rino Turatto       | RT    |          |         | X       |

- |     |  |                       |
|-----|--|-----------------------|
| 1.  | Saluto e Obiettivi                                       | Presidente            |
| 2.  | Verbale, lista pendenze                                  | Segretaria/Presidente |
| 3.  | Stato iscrizione soci                                    | Jolanda               |
| 4.  | Comunicazioni  | Presidente            |
|     | Assemblea FTST   |                       |
|     | MM per risanamento e attenzione dei media                |                       |
|     | Lettera Presidente Comm CFT17 per blocco attività Meride |                       |
| 5.  | Inizio di stagione: gare e partecipazione, corsi adulti  | Tutti                 |
| 6.  | Porte aperte   |                       |
|     | - Programma e offerte                                    |                       |
|     | - Personale  |                       |
| 7.  | Tiro di Mendrisio 2023                                   |                       |
|     | - Piano di tiro  | Presidente            |
|     | - Raccolta sponsor                                       | Jolanda               |
|     | - Situazione collaboratori                               | Presidente            |
|     | - Organizzazione infrastruttura                          | Presidente            |
|     | - Anticipo Soci la Mendrisiense                          | Presidente            |
| 8.  | Camera controllo sicurezza 300 m                         | Presidente            |
|     | - Offerta  |                       |
|     | - Come proseguire  |                       |
| 9.  | Munizione: limite max d'acquisto giornaliero             | Presidente            |
| 10. | Eventuali  | Tutti                 |
| 11. | Prossima riunione  | Presidente            |

| NR | TRATTANDA   |
|----|---|
| 1  | <p><b>Saluto e obbiettivi:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ informazione sui lavori allo stand di tiro</li> <li>✓ aggiornamento sulla giornata porte aperte</li> <li>✓ punto sulla preparazione tiro di Mendrisio</li> </ul>  |
| 2  | <p><b>Verbale, lista pendenze</b><br/>Niente di particolare</p>   |
| 3  | <p><b>Stato iscrizione soci</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ 55 soci ancora non hanno pagato. JB manderà i solleciti</li> </ul>   |
| 4  | <p><b>Comunicazioni</b></p> <p><b>Assemblea FTST</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ In occasione dell'ultimo CO del 27 febbraio AS aveva preannunciato come si sarebbe voluto comportare in merito alla trattanda sulla modifica degli statuti. Di seguito quanto scritto sul verbale: <ul style="list-style-type: none"> <li>• <i>Fa notare che la convocazione assemblea delegati è arrivata in ritardo (lo statuto prevede almeno 30 giorni prima). Ci sarebbero i presupposti per invalidarla.</i></li> <li>• <i>Trattanda modifica statuti di 2 articoli:</i> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ <i>Art 25 e 31: composizione comitato cantonale e varie commissioni.</i></li> <li>▪ <i>Art 25 modifica: inserimento nel comitato di un rappresentante del circondario federale di tiro 17 e il comandante di circondario della sezione militare e protezione della popolazione con ruolo consultivo</i></li> <li>▪ <i>Art 31 modifica: ogni zona DEVE mettere a disposizione almeno 2 membri a favore delle commissioni della federazione</i></li> </ul> </li> </ul> </li> <li>✓ Per correttezza AS ha informato in anticipo il presidente Junghi sull'intenzione di intervenire in assemblea, cosa che ha fatto al momento della trattanda modifica statuti.</li> <li>✓ Per completezza di informazioni in allegato la presa di posizione che il pres ha letto durante l'assemblea.</li> <li>✓ Junghi non è stato in grado di controbattere alle perplessità e si è quindi votato per decidere se entrare o meno in materia. Più di 90 voti a favore della proposta di Athos di non entrare in materia.</li> <li>✓ Probabilmente a ottobre verrà convocata un'assemblea straordinaria per la revisione degli statuti.</li> </ul> <p><b>Messaggio per risanamento e attenzione dei media</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ L'importo per il risanamento si aggira sugli 850mila franchi. La Regione mette l'appunto sull'importo, mentre il CdT punta sulla visione futura.</li> <li>✓ La sezione Aria acqua e suolo ha comunicato che entro fine 2024 entrerà in vigore una modifica legge sulla protezione ambientale relativa ai sussidi federali per il risanamento dei siti inquinati fra i quali il nostro impianto tiro 300 m portando l'importo dagli attuali 8'000 franchi per bersaglio al 40 % delle spese computabili per il risanamento, per cui il comune verrebbe ad intascare molti più soldi se il risanamento viene posticipato al 2025.</li> </ul> <p><b>Lettera presidente Comm CFT17 per blocco attività Meride</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Il poligono è fuori esercizio, sono iniziati gli studi per vedere le modifiche da portare avanti.</li> <li>✓ AS ha ricevuto in copia la lettera inviata da Curzio Cavadini pres della commissione di tiro 1 alla società di tiro di Meride in cui ha intimato il divieto di tiro.</li> </ul> |

|   |   |
|---|---|
| 5 | <p><b>Inizio di stagione: gare e partecipazione, corsi adulti</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ AS conferma che la stagione è partita alla grande, stand strapieno, partecipazione al tiro di apertura mai stata così alta. Anche l'ambiente è sempre bello.</li> <li>✓ Corso adulti: per l'anno prossimo bisogna fissare le date in modo che non si vada a collimare con altre attività. Con i gruppi di quest'anno si lavora bene.</li> <li>✓ Corso ragazzi PAC tutto molto bene.</li> <li>✓ Corso GT: bel gruppo, ragazzi affiatati.</li> </ul>   |
| 6 | <p><b>Porte aperte</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ La parte pubblicitaria è partita, Mariani si occuperà di attaccare i cartelloni. FB e Instagram ok, come pure gli articoli sui giornali. AS invierà mercoledì al Dicastero sport e tempo libero un volantino da far girare a tutte le società di Mendrisio. Verrà pure inviata una mail ai soci per invitarli con parenti ed amici.</li> <li>✓ Non si sparerà il Tiro in Campagna.</li> <li>✓ Verranno proposte le 4 distanze.</li> <li>✓ Ci saranno dimostrazioni di tiro.</li> <li>✓ Percorso corsa e tiro con pistola laser all'esterno.</li> <li>✓ Sono stati organizzati alcuni gadget.</li> <li>✓ Prevista un'esposizione di armi e di foto.</li> <li>✓ Sotto la tettoia verrà installata TV con filmato che passerà tutta la giornata.</li> <li>✓ Griglia gestita dai giovani.</li> <li>✓ Orario: dalle 9.00 alle 17.00</li> <li>✓ Personale OK</li> </ul> |
| 7 | <p><b>Tiro di Mendrisio 2024</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Piani di tiro pronti. Verranno inviati alle società entro la settimana.</li> <li>✓ Raccolta sponsor: 15'400 fr (14'200 fr nel 2023)</li> <li>✓ Collaboratori: la lettera di richiesta è stata spedita il 4 aprile, si spera di poter contare su sufficienti soci.</li> <li>✓ Infrastruttura: sono stati ordinati 1 gazebo per griglia e due per le armi</li> <li>✓ Anticipo: per i collaboratori il mercoledì precedente</li> </ul>   |
| 8 | <p><b>Camera controllo sicurezza 300 m</b></p> <p>AS ha constatato che non c'è necessità di una camera di controllo. Basta quindi organizzare uno sgabello da mettere nel punto migliore in modo da avere la visione completa della zona di pericolo</p>  |
| 9 | <p><b>Eventuali</b></p> <p><b><u>GPU</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ chiede se può togliere NP dal SAT in quanto non più responsabile comunicazione. AS conferma che può toglierla: rimane comunque in comitato senza funzione specifica.</li> <li>✓ Chiede le date anticipo TO e TFC per i soci, si decide:<br/> Mercoledì 24 aprile<br/> Mercoledì 8 maggio<br/> Sabato mattina 22 giugno<br/> Mercoledì 17 luglio</li> <li>✓ SIUS: Martedì 16 aprile per sistemare il bersaglio 50 m che ha problemi con il nastro/sensori</li> <li>✓ Arnoffi Mario: bisognerebbe inserirlo nella chat monitori</li> <li>✓ Chiede se qualcuno ha una baracca in ferro per mettere le casse munizione vuote.</li> </ul>  |

|    |   |
|----|---|
|    | <p><b><u>AS:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ verrà apportata un'ulteriore modifica all'ufficio. Compreremo infatti una nuova scrivania per il terzo sportello e relative cassetiera e sedia.</li> <li>✓ Lavoro informatico: Pasquale ha implementato il sistema Supremo per poter lavorare da casa in remoto. Organizzerà pure uno Sharepoint per poter condividere, organizzare, archiviare i dati.</li> <li>✓ Vendita munizioni: il capostand lavora meglio allo sportello, fa meno errori, è più efficiente.</li> <li>✓ Incontro con il nuovo capo reparto Edy Gaffuri che ha voluto prendere conoscenza della situazione sbarramenti.<br/>Per quanto riguarda l'esposizione manica a vento: non viene indicato da nessuna parte che bisogna abbassarla ma Gaffuri non ha dato una risposta precisa. AS confida comunque che con lui si potrà lavorare bene.</li> <li>✓ 18 maggio: stand chiuso al 300 m per CaTi ad Airolo</li> </ul> <p><b><u>PT:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ non avendo ancora gli accessi da remoto non ha controllo sui nominativi, però l'occupazione dei monitori di riferimento sta andando bene.<br/>Bisogna vedere con Pasquale il sistema perché non funziona in modo ottimale.</li> </ul> <p><b><u>AF:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ il corso giovani F50 inizia mercoledì 10 aprile</li> </ul> <p><b><u>MM:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ inizia formazione pistola con un probabile nuovo socio</li> </ul> <p><b><u>GPA:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ chiede notizie sul corso aggiornamento adulti di sabato 13 aprile. Saranno 4 alla pistola e 4 al fucile.</li> <li>✓ Chiede di far aggiornare la pagina del comitato sul sito della Mendrisiense. AS vede con Pasquale.</li> </ul> <p><b><u>RM:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Trasferta Ponto Valentino del 21 aprile: iscrizioni fatte 14 giovani, pulmino riservato, in totale con accompagnatori 18/20. Magari avviserà Grazioli.</li> <li>✓ Ufficio postale Ligornetto in chiusura: attende risposta in merito alla disponibilità della caselle postali. Solleciterà.</li> </ul> <p><b><u>JB:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ chiede conferma del costo TC Giura per GT: 100 fr. OK.</li> </ul> |
| 14 | <p><b>Prossima riunione:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Martedì 14 maggio</li> <li>✓ Riunione debriefing a fine stagione: <b>sabato 16 novembre</b></li> </ul>  |